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【開催日】 令和元年６月２８日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３４分 

【出席議員】 

議  長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 河 﨑 平 男 議  員 河 野 朋 子 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 水 津   治 

議  員 杉 本 保 喜 議  員 髙 松 秀 樹 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 村 博 行 議  員 長谷川 知 司 

議  員 藤 岡 修 美 議  員 松 尾 数 則 

議  員 宮 本 政 志 議  員 森 山 喜 久 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

事務局長 沼 口   宏 事務局次長 石 田   隆 

議事係長 中 村 潤之介 議事係書記 原 田 尚 枝 

庶務調査係書記 光 永 直 樹 庶務調査係書記 小 松 美 緒 

【付議事項】 

１ 議運決定事項について 

 ２ その他 

 

午前９時３０分 開会 

 

小野泰議長 おはようございます。それでは、ただいまから全員協議会を開催

いたします。付議事項１議運決定事項について大井委員長お願いします。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 おはようございます。ただいまより第４４回議運

決定事項について御報告いたします。（議運決定事項について別添資料の

とおり説明あり） 

 

小野泰議長 議会運営委員長の御報告が終わりましたが、何か御質問ございま

すか。 
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山田伸幸議員 行政報告についてですが、この６月議会の冒頭で行政報告につ

いて質問したところ、執行部が行政報告についての質疑に疑問があるよ

うな対応をしておりましたが、これについては質疑をきちんとしてよい

のかどうなのか、その点いかがでしょうか。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 執行部が疑問にしているというのは分かりかねま

すが、議会運営委員会としましては、行政報告も質疑をすることを決定

いたしました。ただ、回数はほかの議案と同じように３回までというこ

とでございます。質疑の範囲等については、特に取決めはしておりませ

んが、出資法人ですので答弁できるところはできるし、できないところ

はできないということはあり得るかと思います。 

 

小野泰議長 ほかにありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）ないようでしたら、

この項は終わります。２その他について何かございますか。（「なし」と

呼ぶ者あり）それでは以上をもちまして、全員協議会を閉じます。 

 

午前９時３４分 散会 

 


